

RE: Charakterlöschung // hallöchen alle zusammen! :heart:

nach wirklich langem überlegen bin ich zu dem entschluss gekommen, mich von grace und somit auch von dem freedom zu verabschieden. leider find' ich einfach nicht mehr rein, was zum teil vermutlich auch an mir selbst und an meiner abwesenheit liegt und an ein paar anderen umständen. nichtsdestotrotz möchte ich nicht ungesagt lassen, wie sehr ich dieses board gemocht habe und obgleich ich nicht oft meinen senf im discord channel abgelassen habe, so habe ich mich trotzdem immer gut aufgehoben gefühlt. oft hat man das schließlich nicht, umso mehr habe ich mich gerade darüber gefreut.

dementsprechend wünsche ich jedem einzelnen alles erdenklich gute und vielleicht läuft man sich ja hier oder da im RPG erneut über den weg.

ergo: bitte einmal grace löschen.

allerliebste grüße, nowie